



Descartan en Marea Rosa constituirse como partido político

Las organizaciones señalaron que la reciente jornada electoral estuvo marcada por la intervención del aparato estatal en favor del partido oficialista.



Las organizaciones señalaron que la reciente jornada electoral estuvo marcada por la intervención del aparato estatal en favor del partido oficialista. La conocida como Marea Rosa informó que, tras los comicios del pasado 2 de junio, continúa en pie de lucha, comprometida con las causas que le dieron origen.



Además, se indicó que el movimiento no se constituirá como un partido político; pues su esencia es defender causas justas y la construcción de un país donde la libertad y la igualdad sean los principios rectores

“Hoy la Marea Rosa es un movimiento social en donde los ciudadanos encontraron un espacio para alzar la voz frente a un gobierno que no escucha, no dialoga y no quiere construir de la mano de toda la población”, se indicó.

Mediante un comunicado, las organizaciones que conforman el movimiento detallaron que la reciente jornada electoral estuvo marcada por la intervención del aparato estatal en favor del partido oficialista, un hecho que ha sido denunciado por diversos sectores de la sociedad.

“Lo que impactó el resultado de la elección no fueron las trampas de un día, sino los abusos de cinco años y medio. Por el bien de México y su democracia, no debe repetirse nunca más una elección tan dispareja e injusta. A pesar de ello, la derrota ha obligado —con entereza— a reflexionar, aprender y mejorar. También a exigir y actuar para salvaguardar la democracia y libertades y para que sean atendidas la pobreza, la desigualdad, la violencia y la injusticia”, expresó el movimiento.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	14/06/2024	LEGISLATIVO

Posibles metas

Además, se informó que, en los próximos meses, la Marea Rosa se ha fijado varias metas clave para fortalecer la democracia en México como exigir claridad en las irregularidades electorales, combatir la sobrerrepresentación, defender la República y la división de poderes.

También, las organizaciones hablaron de buscar defender las libertades que, según su opinión, pretende vulnerar el “plan C”, que fue propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Para atender este punto debemos exigir de los diputados y senadores de oposición una férrea defensa de la legalidad y las instituciones en el Congreso federal”, se indicó.

politica@eleconomista.mx